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REQUERIMENTO                                         /2020 

Requer, com fundamento no artigo 153, inciso II, do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Fortaleza, o envio de ofício para o Gabinete do 

prefeito municipal de Fortaleza solicitando 

informações acerca da circulação da frota de ônibus 

do transporte público coletivo de passageiros durante 

o período da quarentena, na forma que indica. 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORTALEZA. 

O Vereador Sargento Reginauro, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, vem respeitosamente à presença de Vossa Excelência, com esteio no artigo 153, 

inciso II, do Regimento Interno desta Augusta Casa Legislativa, requerer o envio de ofício para o 

Gabinete do prefeito municipal de Fortaleza, na pessoa do chefe do Poder Executivo, Roberto 

Cláudio Bezerra Rodrigues, solicitando informações acerca da circulação da frota de ônibus do 

transporte público coletivo de passageiros durante o período da quarentena. 

Por oportuno, solicta informações do Poder Público Municipal acerca da quantidade 

de ônibus postos em circulação para o atendimento da população de Fortaleza neste período da 

quarentena. Temos recebido várias denúncias de veículos do transporte público coletivo de 

passageiros circulando com lotação máxima, o que vai de encontro às medidas de restrição 

determinadas pelas autoridades públicas municipais, notadamente as destinadas a obstar a 

contaminação ou a propagação da Covid-19. Assim aproveita o ensejo para solictar, de pronto, 

que seja determinado aos concessionários deste essencial serviço público que ponham em 

circulação número de veículos suficientes para que possam circular com no máximo 50% de 

ocupação, mas sem prejuízo no atendimento da demanda. Assim, com vistas a buscar célere 

solução para as demandas apresentadas, solicito o envio de informações técnicas acerca do 

atendimento do pedido aqui formulado. 

DEPARTAMENTO DA LEGISLATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORTALEZA, EM      DE 

ABRIL DE 2020. 

 

Sargento Reginauro -      Vereador de Fortaleza/CE 


